

## Et si mes parents étaient magiques...

Je me présente, je m'appelle Corentin et j'étais orphelin jusqu'à aujourd'hui.

Je vais vous raconter mon histoire :

Le 12 décembre 2007, j'avais trois ans et je vivais dans un orphelinat depuis mes trois mois en Alsace. Un jour en 2010, le 11 février, je me promenais dans la rue quand j'entendis du bruit à côté de moi. Je vis deux personnes, une dame et un monsieur en train de se défendre contre quelqu'un avec de la magie. Soudain mon cœur s'est mis à battre plus fort comme si je les connaissais déjà. Je clignai des yeux et ne vis qu'une photo de moi par terre de quand j'étais petit.

Je rentrai tranquillement chez moi soucieux et regardai comme tous les soirs mon album photo. Je reconnus le visage de deux personnes dessus. Sur celle-ci était marqué « pour notre fils Corentin ».

À chaque fois que je passais devant l'endroit où je les avais vus je retrouvais une photo de moi. Un jour après avoir fait le vœu avec mon étoile du soir, je m'endormis. Le lendemain matin, je me réveillai dans une grange attaché sur une table. Quand soudain dans la fumée apparurent la dame et le monsieur. Ils me libérèrent avec un sort appelé « cristal captus » et m'emmenèrent sur le Mont Blanc tout en haut du pic, loin du danger. Ensuite, ils me serrèrent fort dans leurs bras. J'étais ébahi ! Ils me gardèrent avec eux, c'était bien mes parents ! C'est comme ça que je suis devenu l'enfant le plus heureux du monde.